

Aus Details werden Geschichten

Walle (xik). Die Ausstellung von Ruth Sanders „Ich erzähle Geschichte“ wird morgen, 20. September, um 19 Uhr in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, mit einer Vernissage eröffnet. Auf ihren Fotos sind lediglich Details abgebildet, die die Fantasie der Besucher zu möglichen Geschichten animieren sollen. Inspiration bot ihr das Jahresprojekt „Dumm gelaufen ...“ von der Arbeitnehmerkammer und der Kulturwerkstatt. Ulrike Heinrich spricht zur Eröffnung, während Birgit Kmiecinski auf der Klarinette den Abend begleitet. Die Arbeiten sind dort bis Freitag, 18. Oktober, zu sehen.